



Après la condamnation des leaders séparatistes, la ville de Bamenda a observé une journée de ville morte ce mercredi 21 août.

Selon certaines sources, tôt ce matin, des coups de feu de combattants séparatistes et de forces de l'ordre ont été entendus au marché des produits alimentaires de Bamenda.

Les rapports indiquent en outre que l'atmosphère dans cette partie du pays est tendue depuis que le tribunal militaire a infligé aux 10 dirigeants de l'Etat virtuel « d'Ambazonie » la prison à perpétuité.

Plusieurs parties de la ville de Bamenda sont restées bouclées ce jour et des habitants ont été avertis de ne pas sortir.